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VERBALE  N°  44
SEDUTA DEL 23.11.2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021  (duemilaventuno)  il  giorno 23  (ventitré)  del  mese  di  novembre,  la  Commissione  2  è
convocata, presso Firenze Fiera  S.p.A  -  Fortezza Da Basso - alle ore 9,00 con il seguente o.d.g.:

 Comunicazioni del Presidente;
 Sopralluogo presso Firenze Fiera S.p.A
 Varie ed eventuali.

alle ore 9,00 sono presenti  i/le Consiglieri/re: Conti, Masi,  Dardano in sostituzione di D’Ambrisi,
Felleca, Giorgetti, Bundu;

Il Consigliere Enrico Conti, in qualità di Presidente, accerta la presenza  dei/delle Consiglieri/re:

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vicepresidente Masi Lorenzo
Componente D’Ambrisi Angelo           (Assente) Dardano Mimma
Componente Felleca Barbara  
Componente Giorgetti Fabio
Componente Bundu Antonella

e apre la seduta alle ore 9,09, essendo presente il numero legale.

Sono presenti: il Presidente Firenze Fiera Lorenzo Becattini e l’Ingegnere  Federico Fabiani  

per la segreteria della Commissione 2 è presente Antonina S. Ferrara 

L’Ingegnere Fabiani accompagna i componenti della Commissione all’interno della complesso Firenze
Fiera e, dopo una breve introduzione, illustra i lavori di ristrutturazione che verranno eseguiti in un
nuovo padiglione interno; l’Ingegnere indica l’area su cui verrà costruito, al momento occupata da un
padiglione temporaneo che verrà demolito.
Si tratta di un complesso di lavori che impegnerà il  centro fieristico in un cantiere aperto per diversi
anni  ma  che,  a  fine  dei  lavori,  lo  renderà,   rispetto  alle  altre  città,  più  competitivo  sulla  qualità
dell’ospitalità.  I  lavori  proseguiranno  scaglionati  nel  tempo  per  consentire,  nel  contempo,  il
proseguimento delle attività.
Il Presidente Becattini dà alcune informazioni sulla ripresa delle attività del centro fieristico, a seguito
della pandemia, informa infatti che i congressi sono ripartiti ma con una minore redditività. Si spera,
prosegue Becattini, di chiudere il 2021 con un reddito migliore rispetto al 2020.
Alle ore 9,25 si unisce alla Commissione il Consigliere Mirco Rufilli.
La  Commissione  prosegue  il  sopralluogo nel  Padiglione  delle  Nazioni  dove  l’Ingegnere  dà  alcune
informazioni sui lavori che sono stati eseguiti e il materiale utilizzato.ù
Alle ore 9,40 si unisce alla Commissione il Consigliere Jacopo Cellai.
Sempre  accompagnati,  la  Commissione  si  sposta  a  pochi  metri  dalla  Fortezza  da  Basso,  presso  il
Palazzo dei  Congressi,  ospitato  nell’ottocentesca  Villa  Vittoria,  circondata  da  uno splendido parco
secolare. Qui Becattini  dà alcune informazioni su villa, dal 1990 di proprietà della Regione Toscana e 

Palazzo Vecchio                                                            Tel. 055 2768269                              
Piazza della Signoria, 1                                                 commissione2@comune.fi.it                                 
50122 Firenze                                                                uff.consiglio@pec.comune.fi.it                                                          



   
SERVIZIO AUTONOMO                                                                                                                    Commissione Consiliare 2
DEL CONSIGLIO COMUNALE                                                                                                          Sviluppo Economico                    

affidata in gestione a Firenze Fiera SpA affermando che essa merita essere aperta al pubblico per il suo
valore artistico e culturale.
Qui l’Ingegnere pone all’attenzione della Commissione, la necessità di riqualificazione di piazza Adua
con lo scopo di valorizzare l’accesso al quartiere fieristico; per questo, sono già in corso contatti con il
Comune di Firenze.

In conclusione della visita, i Commissari si spostano verso il Palazzo degli Affari, inaugurato nel 1974
su progetto dell’architetto Pierluigi  Spadolini.  Oggi  in  ristrutturazione,  tornerà disponibile  entro il
primo quadrimestre  2022,  restituendo  un’immobile  altamente  riqualificato  che  costituirà  un  valore
aggiunto e motore di sviluppo commerciale per la società . 

Il Presidente Enrico Conti dichiara chiusa la seduta allea ore 10,44

Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:  

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente Conti Enrico
Vice Presidente Masi Lorenzo
Componente Cellai Jacopo
Componente D’Ambrisi Angelo           (Assente) Dardano Mimma
Componente Felleca Barbara  
Componente Giorgetti Fabio
Componente Bundu Antonella
Componente Rufilli Mirco                

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del  21.12.2021

    la Segretaria                                                                                                 Il Presidente
Antonina S. Ferrara                                                                                          Enrico Conti

 

Palazzo Vecchio                                                            Tel. 055 2768269                              
Piazza della Signoria, 1                                                 commissione2@comune.fi.it                                 
50122 Firenze                                                                uff.consiglio@pec.comune.fi.it                                                          


